



Renuncian priistas a su militancia; acusan a Moreno de división



CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El PRI durante décadas fue la principal fuerza política en nuestro país. Vive hoy la peor crisis de su historia. Este mediodía más de 300 militantes, entre los que destacan los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Eruviel Ávila y Claudia Ruiz Massieu, renunciaron al partido y anunciaron la conformación del Movimiento Congruencia por México. Explicaron que la decisión se deriva de las divisiones provocadas por la dirigencia de **Alejandro Moreno**.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIGLdQjYDu4qruk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215330&parId=75F18D3264FEE48F%215305&o=OneUp>